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Paroisse des Disséminés de l’Aisne Bulletin d’informations n° 31 
juillet, août, septembre 2024 

E N   C H E M I N  

SOISSONS : 4, bd Gambetta 
Culte à 10h30 

 les 2ème et 4ème dimanches 

LAON : 4, rue de l’Arquebuse 
Culte à 10h30  

les 1er et 3ème dimanches 

Présidence CP : Dominique LANGLET 
8, rue de Bretagne 
02760 HOLNON 
Tél. : 0623698788 
Trésorerie : Mariette SAUVAGE 
8, rue des Jonquilles 
02000 LAON  
Tél. : 0323203540 
CCP : Eglise Protestante Unie des  
Disséminés de l’Aisne   
n° 15 16 48 K Châlons 

Equipe circulaire :  
Martine et Jean-Marc DEGON 
25, av Vincent Auriol 
02300 CHAUNY  
Tél : 0640447759 
Email : mar.deg@orange.fr 
 
Site internet :   
http://www.erf-aisne2.fr/ 
Compte Facebook : @EPUAISNE2 

B I L LET  THÉOLOGIQUE  

Dominique Langlet d’après le pasteur Jean-Marie de Bourqueney 

« Il reste donc un repos de sabbat pour le peuple de Dieu. 
En effet, celui qui entre dans le repos de Dieu se repose lui 
aussi de son activité, tout comme Dieu s’est reposé de la 
sienne. » (Héb. 4 : 9-10) 

L’été est le temps, pour beaucoup du repos, et on dit que nous prenons 
des vacances bien méritées.  
C'est une expression bien humaine où nous essayons de ne pas nous cul-
pabiliser, de prendre ce temps de repos. Il y a là un vrai paradoxe entre 
cette habitude de dire un repos bien mérité, des vacances bien méritées et 
notre affirmation théologique protestante de la théologie de la grâce. 
L'épître aux Romains notamment qui sera commenté par Luther en 1515 
affirme que rien ne se mérite, pas plus le repos, que le salut.  
C'est donc un paradoxe tout à fait humain, cette conviction que tout se mé-
riterait face à la théologie de la grâce. Il faut que nos vacances même 
soient une récompense de l'effort fourni sinon on a mauvaise conscience,  
un vague sentiment de culpabilité d'être inutile et d'ailleurs dans notre so-
ciété on se définit par ce que l'on fait par son métier et lorsque survient le 
chômage par exemple, on se sent sans identité, on se sent inutile, certains 
aussi lorsqu'ils prennent leur retraite 
ont parfois ce sentiment de se sentir 
inutile et pourtant notre conviction 
encore une fois que rien ne se mé-
rite et que notre identité nous est 
donnée par Dieu nous ne la méri-
tons pas. C'est cette logique, la 
grâce du pardon, du salut immérité, 
Dieu pardonne, Dieu aime et Dieu 
donne le repos sans que l'on n'y soit 
pour quelque chose. A la suite donc 
de Paul et de Luther et de bien d'autres nous affirmons que ce n'est pas 
grâce à nos mérites que nous obtenons ce repos mais bien par la seule 
volonté de Dieu. D'ailleurs notre église protestante unie a une déclaration 
de foi qui dit : « ...en Jésus de Nazareth Dieu révèle son amour pour l'hu-
manité, le monde ».  
L'Eglise protestante unie de France le proclame avec les autres églises 
chrétiennes sur la lancée de la réforme et annonce cette bonne nouvelle : 
Dieu accueille chaque être humain tel qu'il est sans aucun mérite de sa 
part.. 
Il est vrai que notre monde ne nous aide pas forcément puisqu'on y parle 
même de droit aux congés avant le seul repos qui serait la mort, le repos 
éternel. Drôle de programme pour une existence que de n'avoir comme 
seul repos que la fin de l'existence et si, comme chrétien, comme protes-
tant nous faisons exactement l'inverse c'est-à-dire l'éloge du repos. Cer-
tains d'ailleurs l'avaient tenté souvenez-vous en 1980 en créant le minis-
tère du temps libre. Ça avait fait bien sourire évidemment, d'ailleurs, c'est 
un ministère qui a été assez éphémère et cela a prêté à sourire. Mais spiri-
tuellement, de quoi parle-t-on ?     …/... 
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D'abord ce texte de la Genèse rédigé sans doute juste 
après l'exil au 6e siècle au moment où le judaïsme ins-
taure la pratique du shabbat hebdomadaire. Un rabbin 
disait, on devrait traduire : tu feras comme si tout était 
achevé, c'est à dire que le shabbat c'est ce moment où 
l'on arrête de regarder derrière soi avec plus ou moins 
de culpabilité. Dieu se reposa le septième jour, on ima-
gine un dieu fatigué, ayant sué à grosses gouttes sur 
son travail de création et prenant une bonne douche et 
s'installant l'après-midi devant les jeux olympiques. Il 
faut être précis, le terme employé ici du repos en hé-
breu désigne en fait un état de plénitude, on peut 
presque le relier à cette notion de paix, de paix si chère 
à la Bible. Le repos ne se définit pas donc simplement 
négativement comme  un non travail, mais comme une 
manière de vivre la plénitude, la paix, la grâce.  

D'ailleurs souvent aussi dans nos vacances nous vou-
lons absolument les remplir avec le maximum d'activi-
tés à tel point que lorsqu'on visite un pays on dit qu'on a 
fait le pays, on a fait le Maroc, on a fait l'Italie comme si 
nous étions les créateurs. Cette obsession du faire c'est 
justement cela qui nous guette. Ici le texte nous dit 
d'une certaine manière, vivez l'instant, vivez en pléni-
tude c'est à dire en pleine conscience de ce que l'on vit, 
cela s'apprend et cela prend parfois du temps d'y arri-
ver. Jésus dit qu'il apporte du repos à ses disciples. 
Jésus  associe à la notion de plénitude celle de légère-
té ; mon joug est léger, soyez donc léger dans le repos, 
loin de la lourdeur de la condition humaine qui nous 
ramène à notre pesanteur et la pesanteur des événe-
ments parfois difficiles que nous pouvons vivre éven-
tuellement. 

É TUDE  BIBL IQUE  À  LAON  

Francine DUMESNIL 

Samedi 18 mai 2024 nous avons pu nous retrouver avec une grande joie,  
Cécile Souchon a encore "fait la route" depuis Rouen pour venir à Laon. Nos rencontres ont lieu à 10 heures le 
samedi, 1 rue des Chenizelles. Toute personne qui aime ou est curieuse de lire la bible  y est bienvenue.  
Ce samedi, veille de la Pentecôte, nous avons lu le texte de Luc : Acte 2 les versets 1 à 11. Nous avons beau con-
naître particulièrement ce texte biblique, en le relisant à plusieurs, à haute voix, il a toujours une force à nous trans-
mettre.  
Ensuite Cécile nous a demandé de voir ce que nous allions faire de nos prochaines réunions, sachant qu'éventuel-
lement, elle pouvait ne pas être présente. Alors nous avons tout naturellement proposé, comme l'avait fait Anne 
pour nous parler de Moïse, de choisir chacune un thème qui l'intéresse particulièrement et de le proposer lors d'une 
réunion. Ce qui est important c'est de laisser nos réflexions sur le texte biblique déboucher sur des questions plutôt 
que sur des réponses. Voilà ci-dessous  le programme que nous avons pu mettre en place, même si, pour le mo-
ment, nous n'avons pu fixer que 2 dates. 
Þ  le samedi 29 juin le thème choisi sera «  Pourquoi étudier les prophètes », à l'aide des « notes sur le 

prophète Daniel » un petit livre de 1947 qu'un pasteur avait remis à mon père pour l'aider dans ses re-
cherches bibliques. 

Þ le samedi 24 août c'est Joelle Fuseau qui a choisi le thème de « l'Esprit Saint » pour animer notre réunion. 
Þ Cécile propose de faire une rencontre sur « l'épitre aux Galates », sans en connaître pour le moment la 

date. 
Þ Murielle de Buttet préparera pour sa part une prochaine animation sur « les évangélistes ». 
 
Nous sommes toutes curieuses de voir ce programme se réaliser. 

CINÉMAISON  

Jean-Pierre BRUNET 

Le dernier Cinémaison a été accueilli, ce mardi 14 Mai écoulé, chez nos Amis Paulette et Alain Merlet à Chaillevois. 
Le film vu en commun, "Et la vie continue" abordait des thèmes divers touchant tant à des préoccupations spiri-
tuelles que sociétaux variés ; ils ont donné lieu à des échanges nourris, suivis de la collation traditionnelle prise en 
commun. 
 
Le prochain Cinémaison aura lieu en Octobre à une date et un lieu qui seront précisés ultérieurement  

(un appel à des candidats d'accueil est lancé !) 
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CULTE  DU  8  SEPTEMBRE  AVEC  LES  CATÉCHUMÈNES  

Jean-Marc et Martine DEGON 

Comme nous en avons l’habitude chaque année, les catéchumènes participeront activement à un culte. Cette 
fois ce sera donc le 8 septembre 2024 au temple de Soissons. 
Il a été préparé par les catéchumènes avec l’aide de leur catéchète Martine Degon et du prédicateur Jean-Marc 
Degon. 
Habituellement, les jeunes se partagent la liturgie, cette fois ils vont aller plus loin dans l’expérience de ce qu’est 
un culte : ils vont aussi participer à la prédication. 
Voilà plusieurs séances de catéchisme que nous abordons l’évangile de Marc et c’est sur un passage de celui-ci, 
« la tempête apaisée », qu’ils sont appelés à réfléchir et à dire leur ressenti, ce que ce texte leur inspire. 
C’est l’occasion pour eux, de découvrir comment aborder le texte biblique par : 

à une lecture attentive du texte, 
à sa compréhension en deux temps, dans le monde de l’époque et dans le monde d’aujourd’hui, 
à ce que ce texte implique pour chacun, dans sa vie, sa relation aux autres et avec Dieu 

 
Nous n’avons pas pour autant oublié de « décortiquer » la liturgie, chaque étape doit être bien comprise sur sa 
signification, sa place dans le culte. 
 
Etape par étape au fil des rencontres, nous cheminons ensemble et c’est un réel bonheur de partager avec eux 
sur les textes bibliques. 
 
Mais en attendant ce grand jour, bel et bon été à vous tous et toutes. 

DU SOUFFLE, DU CALME,  
DE L’ESPÉRANCE 

 
QuandÊtoutÊbruisseÊdeÊcolère,ÊdeÊpeur,Êd’invectives,ÊlaÊPa-
roleÊdeÊDieuÊm’inviteÊàÊmeÊtenirÊàÊl’écart. 
« Heureux l’homme qui ne suit pas les projets des mé-
chants, qui ne s’arrête pas sur le chemin des pécheurs, et 
qui ne s’assied pas parmi les insolents. »Ê(Ps1.1) 
S’écarterÊpourÊreprendreÊsouffleÊdansÊlaÊpaixÊqueÊDieuÊseulÊ
donne.Ê SeÊmettreÊ dansÊ leÊ silenceÊ pourÊ queÊ lesÊ émotionsÊ
s’apaisentÊetÊqueÊlaÊraisonÊreprenneÊleÊcontrôle.ÊSeÊmettreÊ
àÊl’écouteÊd’uneÊparoleÊquiÊm’inviteÊàÊl’espérance,ÊàÊlaÊvie,Ê
auÊrespectÊdeÊl’autre. 
L’ÉgliseÊ estÊ ceÊ lieuÊ quiÊ accueilleÊ quiconque,Ê quellesÊ queÊ
soientÊ sesÊopinions,Ê sesÊ idées…ÊCeÊ lieuÊ oùÊ–Ê dansÊ leÊ res-
pectÊdesÊautresÊ–ÊjeÊpeuxÊdireÊmesÊpeursÊetÊmesÊcolères.ÊJeÊ
peuxÊlesÊdéposerÊdansÊlaÊprièreÊetÊdansÊl’écoute. 
L’ÉgliseÊestÊ l’assembléeÊdeÊcellesÊetÊceuxÊqueÊDieuÊyÊcon-
voque.Ê IlsÊ etÊ ellesÊ neÊ seÊ choisissentÊ pas.Ê EllesÊ etÊ ilsÊ sontÊ
appelésÊàÊseÊreconnaîtreÊ frèresÊetÊsœurs,Êau-delàÊdeÊtoutÊ
ceÊquiÊfaitÊleursÊdifférences.ÊEtÊavecÊcelaÊaussi. 
CelaÊneÊsignifieÊpasÊqueÊjeÊrangeÊmesÊconvictionsÊdansÊmaÊ
poche,Ê loinÊdeÊ là,ÊmaisÊellesÊneÊpeuventÊpasÊêtreÊunÊpré-
texteÊàÊl’exclusionÊdeÊmonÊfrèreÊouÊdeÊmaÊsœur. 
DansÊleÊcalmeÊetÊlaÊconfiance… 
  
Emmanuelle Seyboldt 

LE  C OIN  DES  L IVRES  

Liberté Égalité Fraternité –  
Quand,ÊdansÊl'épîtreÊàÊPhilémon,ÊPaulÊs'occupaitÊdesÊ
droitsÊdeÊl'homme 
 
Les Bergers et les Mages 
11,50 € TTC 
 
Paul est captif lorsqu'il écrit son épître à Philémon, 
un chrétien, un ami, un frère. Quoi de plus normal 
alors, semble-t-il, que de s'attendre à ce qu'il lui 
parle de liberté, d'égalité, de fraternité ?  
Et l'apôtre en parle, et avec quelle... liberté ! pour la 
demander, non pas pour lui-même, mais en tout 
premier lieu pour un esclave en fuite, Onésime... 
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COMPTE- RENDU  SYNODE  NATIONAL  

Jean-Marc DEGON 

Ouverture du synode :  
le message de la présidente 

Le synode national 
débute traditionnelle-
ment par le message 
de la présidente de 
l’Eglise protestante 
unie, la pasteure Em-
manuelle Seyboldt. 
Voici quelques ex-
traits de son mes-
sage : 
 

Dans notre société contemporaine, tous les outils déve-
loppés nous donnent l’illusion d’une puissance qui aug-
mente réellement sans cesse, mais qui du même coup 
enlève petit à petit à l’humain des compétences et un 
sentiment d’impuissance. 
Ce sentiment d’impuissance s’accompagne du senti-
ment d’être humilié, c’est-à-dire de n’avoir aucune possi-
bilité d’agir par soi - même, de n’être capable d’aucune 
performance, donc de ne rien valoir. Le philosophe pro-
testant Olivier Abel décrit l’humiliation dans les rapports 
de force, quand le faible est écrasé sans possibilité de 
recours à des contre-pouvoirs.  
« Aujourd’hui, écrit Olivier Abel, beaucoup trop d’hu-
mains se sentent superflus dans notre société et dans 
notre monde, et c’est sans doute la forme la plus mas-
sive de l’humiliation actuelle, dont les ravages à moyen 
et long terme sur les individus et la société sont gigan-
tesques ». 
N’est-ce pas ce sentiment d’humiliation qui poussent les 
personnes à prendre d’autres voies politiques que les 
partis traditionnels, et à suivre des leaders qui leur di-
sent « je comprends votre colère, j’entends votre senti-
ment de déclassement ». Les solutions proposées ne 
sont malheureusement pas celles qui parlent de solidari-
té et de partage.  

Car le sentiment d’être humilié, d’avoir été humilié, 
quand il est ruminé, entraine l’être humain dans le res-
sentiment.  
Ce ressentiment, ce sentiment d’être inutile, quantité 
négligeable, cette humiliation permanente ne peut 
qu’engendrer une violence aveugle, des irruptions de 
colère. 
Et par-dessus tout, le fait que l’autre devient insuppor-
table. Car celui ou celle qui est au milieu de mon che-
min, celui ou celle qui entrave ma course, celui ou celle 
qui me ralentit, est finalement l’ennemi, il ou elle devient 
l’ennemi.  
L’humain sur mon chemin reçoit une violence dont il 
n’est pas responsable, mais comme il n’y a personne 
d’autre, il est désigné comme le coupable idéal. À tel 
point que l’aventure démocratique est aujourd’hui con-
frontée à cette maladie. « Nous voilà, individus et État 
de droit, devant un même défi : diagnostiquer le ressen-
timent, sa force sombre, et résister à la tentation d’en 
faire le moteur des histoires individuelles et collectives. 
 
Ne nous précipitons pas vers des réponses rassurantes. 
Ne nous jetons pas sur des réponses toutes faites, qui 
ne sont là que pour masquer notre propre inquiétude de 
ne pas savoir et nous donner de la contenance. Sa-
chons rester, personnellement et comme Eglise, des 
interlocutrices et interlocuteurs capables de garder pré-
cieusement les questions ouvertes, et capables de dire 
«ௗje ne sais pas, mais je vais cheminer avec toi pour voir 
où va cette question. Je vais expérimenter avec toi, et tu 
vas m’apprendre ce qui compte pour toi……. 
……..Être Eglise de témoins, c’est raconter, encore et 
toujours, inlassablement, qu’un avenir existe dans 
l’amour de Dieu, à travers toutes les craintes et les hor-
reurs. C’est proclamer que chaque personne est appe-
lée par son nom, que chaque personne est digne dans 
le regard de Dieu. 
 

Lඍ Sඡඖඌඍ ඖඉගඑඖඉඔ ඌඍ ඔ’Éඏඔඑඛඍ කගඍඛගඉඖගඍ ඝඖඑඍ ඌඍ Fකඉඖඋඍ ඉ ඉඋ-
උඝඍඑඔඔඑ ඌඝ 8 ඉඝ 11 ඕඉඑ 2024 ඪ Tඝඔඖ, 200 ඌඔඏඝඛ ඍග එඖඞඑගඛ. 

Débats et échanges : travail synodal 
Ensuite les délégués étudient différents rapports, en particulier le rapport de 
gestion du Conseil national et le rapport de gestion financière. 
Puis le travail se poursuit par l’étude du thème synodal  
« Mission de l’Eglise et ministères ». 
Depuis 2021, ce thème a fait l’objet de réflexions et de débats et les pa-
roisses ont participé à la réflexion. Cette session 2024 est particulièrement 
importante, car elle décide des grandes orientations de la vie de l’Église pour 
les prochaines années, des ministères et de la formation : réformer l’Eglise 
en vue de sa mission. 
A cette occasion, le synode a réaffirmé trois convictions majeures pour définir la mission de l’Église et de ses minis-
tères : 
Vivre toute notre vie d’Église dans une perspective missionnaire en prenant soin des lieux de vie d’Église en 
accompagnant de manière adaptée leur vie et leur témoignage, en allégeant et assouplissant la gouvernance de 
l’Église. 
Favoriser notre témoignage par des ministères adaptés 
Le Synode a décidé le principe d’un nouveau ministère personnel de l’Union, différent du ministère pastoral, adapté 
à la dynamique d’une Église de témoins. 
Renouveler la formation dans la perspective du témoignage et, en particulier, renouveler la formation initiale et 
continue des pasteurs. 
 Dès 2025, le Synode national sera appelé à définir les modalités pratiques. Ces décisions ouvriront alors une pé-
riode d’expérimentations. 
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ACTES  PASTORAUX  

Nous avons eu la joie d'accueillir dans notre communauté paroissiale le jeune Ulysse, baptisé le dimanche 23 Juin 
lors du culte présidé par Augustin Rivo.  
De la belle musique grâce à Laura et Jean-Serge, une assistance nombreuse et recueillie de la famille Rondia-
Migot, à laquelle s'était joint un certain nombre de nos paroissiens, a participé à la cérémonie, lui donnant tout son 
sens et sa profondeur. 

Hඑඛගඑකඍ ඌඍ ඉකඉඌඑඛ ඍග ඌ'ඍඖඎඍක  
ਯਠ Bਤਭਠਣ Lਠਬਠਨਫਫਮ 
 
Un homme et son chien marchaient le long d'une route. 
L'homme admirait le paysage quand tout à coup il réali-
sa qu'il était mort. Il se rappela sa mort et réalisa que 
son chien aussi était mort depuis des années. Il se de-
mandait où le chemin les amènerait.  
Après un moment, ils approchèrent d'une grosse roche 
blanche. Elle ressemblait à une bille. Rendu au som-
met, il vit qu'elle était fendue et qu'une lumière en jaillis-
sait. Quand il s'approcha, il vit une route en or pur et 
une magnifique entrée. L'homme et son chien marchè-
rent jusqu'à la porte. Au fur et à mesure qu'ils appro-
chaient, l'homme vit un autre homme assis à une table. 
Quand il fut assez proche, il demanda à l'homme :  
"Où sommes-nous ? 
- Vous êtes au paradis monsieur 
- Ça par exemple ! Est-ce que vous auriez de l'eau ? 
- Bien sûr ! Entrez, je vais vous faire servir de l'eau 
froide dans un instant."  
L'homme fit quelques gestes et la porte s’ouvrit.  
"Est-ce que mon chien peut entrer ?" demanda-t-il en 
pointant le chien.  
- Désolé monsieur, mais nous n'acceptons pas les ani-
maux."  
L'homme réfléchit et décida de reprendre le chemin. 
Après une longue marche, au sommet d'une colline, il 
croisa une route de terre qui le mena à une porte de 
grange qui avait l'air de n'avoir jamais été fermée. Il n'y 
avait pas de clôture. Alors qu'il s'approchait, il vit un 
homme appuyé sur un arbre qui lisait un livre.  
«Excusez moi monsieur, est-ce que vous avez de 
l'eau ?  
- Bien sûr, il y a une pompe un peu plus loin."  
Il pointa plus loin mais on ne voyait rien.  

"Venez à l’intérieur, je vous la montre"  
- Est-ce que mon ami peut venir ?  
- Bien sûr, il doit y avoir un bol près de la pompe"  
Ils rentrèrent et virent une vieille pompe avec un bol à 
ses côtés. L'homme remplit le bol, prit une gorgée et 
donna le reste au chien. Quand ils eurent fini, ils retour-
nèrent voir l'homme qui était toujours près de l'arbre.  
"Comment appelez-vous cet endroit ?"  
- Mais c'est le paradis ! 
- C'est bizarre. L'homme que nous avons rencontré un 
peu plus tôt a dit la même chose. 
- Ah ! Vous parlez du chemin en or et de la porte en 
perle ? Non, ça c'est l'enfer 
- Mais ça ne vous fâche pas qu'ils utilisent votre nom 
comme ça ? 
- Non, mais je comprends que vous me posiez la ques-
tion. Nous sommes seulement contents qu'ils attirent 
les gens qui laissent leurs amis derrière."  

« Il est bon de tenir cachés les secrets d’un roi, mais les 
œuvres de Dieu méritent qu’on les révèle et qu’on les pro-
clame. » 

Tobit 12, v.7 
  
Au cœur de cet été où, normalement tout s’allège, ralentit et s’étire 
comme un jour sans fin, n’oublions jamais la grâce de notre Seigneur et 
rendons lui grâce pour tout ce qu’il nous donne de vivre. 
Bel et bon été à vous tous avec nos plus fraternelles salutations. 
  

L’équipe circulaire 
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Dim 07 LAON temple 10h30 culte avec Sainte Cène 

   

Dim 14 SOISSONS temple 10h30 culte avec Sainte Cène 

   

Dim 21 

   

Dim 27 SOISSONS temple 10h30 culte  

LAON temple 10h30 culte  

Dʂʌʌʾʆʂʇʾʌ ɽɾ ʅÕAʂʌʇɾ—3ʽʆɾ ʍʋʂʆɾʌʍʋɾ 2024 

   

Dim 04 LAON temple 10h30 culte avec Sainte Cène 

   

Dim 11 SOISSONS temple 10h30 culte avec Sainte Cène 

Dim 25 SOISSONS temple 10h30 culte  

   

   

Dim 18 LAON temple 10h30 culte  

NOTE : toute modification sera signalée sur le site internet de la paroisse : www.erf-aisne2.fr  
et la page Facebook des Disséminés de l’Aisne @EPUAISNE2 ainsi que par mailing 

   

Dim 06 LAON temple 10h30 culte avec Sainte Cène 

   

Dim 13 SOISSONS temple 10h30 culte avec Sainte Cène 

Dim 01 LAON temple 

   

Dim 08 SOISSONS temple 10h30 culte avec Sainte Cène avec la 
participation des catéchumènes 

   

Dim 15 LAON temple 

   

Dim 22 SOISSONS temple 10h30 culte  

   

Dim 29 PAS DE CULTE  PAS DE CULTE  

10h30 culte avec Sainte Cène 

10h30 culte 


